





## FOMENTO A LA RESPONSABILIDAD SOCIAL Y CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE



## 17 de junio del 2024



Santiago de Querétaro, Qro., a 17 de junio de 2024. El pasado 14 de junio de 2024, conmemorando el Día Mundial del Medio Ambiente, se realizó el taller "Huertos en Casa" en el Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET). El taller lo impartió la Universidad Aeronáutica en Querétaro (UNAQ), y tuvo como objetivo impulsar el

compromiso con la responsabilidad social y el cuidado del medio ambiente.

María Teresa Reyes Torres, encargada del área de sustentabilidad de la UNAQ, fue la encargada de impartir este taller. En la sesión, los participantes pudieron conocer la importancia de los huertos urbanos como una práctica sostenible que contribuye a la autosuficiencia alimentaria y promueve la conservación de recursos naturales y la reducción de la huella de carbono.

El taller "Huertos en Casa" es una iniciativa que el centro, lleva a cabo para fomentar la sustentabilidad y el cuidado del medio ambiente.

Agradecemos la participación de la UNAQ y de las y los asistentes. Juntos, continuaremos trabajando por un futuro más verde y sostenible.

